
AG＋ OBOG部会報告 

先輩の活躍や先輩からの言葉を力にする場を 

8 月 10 日 

【質問紙調査作成の進捗と今後の予定】 

１．Google Form で岡村が作成した質問紙案について、Padret で出されたコメントに基づい

て全員で検討した。質問項目が多いので、まとめられるものはまとめ、分岐を作る（ブランチ

ングロジック）などで工夫して回答しやすくする。 

→25 項目を 23 項目にまとめ、分岐を作った修正版を 8 月 11 日に Padret にて公開。 

 

２．今後はさらに意見を募り、佐藤郡衛 AG+委員長からもコメントをいただいて、9 月ごろか

らパイロット調査（各自 2 名程度？）。その結果でまた修正して、10 月から本調査を目指す。 

３．「補習校の満足度」の項目は割愛する。それがわかったからといって、改善するにはマンパ

ワー的にも難しい（大橋委員）。具体的な補習校に対するメッセージやリクエスト、「好きだっ

た／苦労した」科目・イベントなどの質問項目で代替できる。 

 

【9月 17日の研究会に向けて】 

１．部会の全体目標と質問紙調査については、岡村より説明。質問紙調査に協力いただける方

もその場で募れたらよい。 

２．各委員より一人 2～3 分程度にて、各学校でのＯＢＯＧ関連の取り組みや今後の目標など

についてお話しいただく。 

３．一般参加の先生方から、ヒントやアイディアをいただく。 


